

## TNI Polri di Demak Siap Amankan Pemungutan Suara Susulan Pemilu Tahun 2024

Agung widodo - [DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 22, 2024 - 13:18



*Personel TNI Kodim 0716/Demak mengikuti Apel Pengamanan Pemungutan Suara Susulan (PSS) Pemilu Tahun 2024 Kabupaten Demak yang digelar di Lapangan Wicaksana Leghawa MapolresDemak, Kamis*

DEMAK – Personel TNI Kodim 0716/Demak mengikuti Apel Pengamanan Pemungutan Suara Susulan (PSS) Pemilu Tahun 2024 Kabupaten Demak yang digelar di Lapangan Wicaksana Leghawa MapolresDemak, Kamis (22/2/2024) pagi.

Apel dipimpin langsung Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, dengan dihadiri Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., Kepala Kejaksaan Negeri Demak Andri Kurniawan, S.H., M.H., Ka Satpol PP Kabupaten Demak.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Demak menyampaikan, pemungutan suara susulan (PSS) diselenggarakan karena adanya kejadian bencana alam berupa banjir yang menimpa Kabupaten Demak, khususnya pada 10 desa di wilayah Kecamatan Karanganyar.

“Kami dibantu rekan-rekan TNI siap untuk melaksanakan pengamanan PSS yang akan diselenggarakan pada hari Sabtu, 24 Februari 2024 mendatang,” kata AKBP Purbaya.

Untuk desa yang akan melaksanakan Pemilu susulan, lanjut Kapolres, yaitu Desa Karanganyar, Wonorejo, Ketanjung, Cangkring Rembang, Cangkring, Jatirejo, Wonoketingal, Ngemplik Wetan, Undaan Lor dan Desa Undaan Kidul.

Sementara Komandan Kodim 0716/Demak meminta, para petugas di lapangan nanti dapat melaksanakan tugas dan tanggungjawabnya dengan baik dalam pengamanan dan pengawalan proses Pemilu Suara Susulan (PSS) agar pelaksanaan Pemilu nantinya bisa berjalan aman, lancar dan sukses.

“Walaupun pelaksanaan pemungutan suara ini susulan, kami harap, seluruh personel yang bertugas dapat melaksanakan dengan baik, netral dan adil. Karena tugas pengamanan Pemilu adalah tugas bersama TNI, Polri, Pemkab dan juga masyarakat,” tegas Dandim.

KPU Kabupaten Demak sendiri telah menetapkan daftar pemilih tetap (DPT) pada PSS di Kecamatan Karanganyar dengan total pemilih sebanyak 27.669 yang tersebar di 114 Tempat Pemungutan Suara. (pendim0716).